



【めざす生徒像】

**努力を怠らず、互いの違いを認め、支えあい、協働できる生徒**

## 鉢伏宿泊学習

「開拓進取～皆が<sup>おもいで</sup>青春の立役者」

< 1日目 5月30日(木) >

修学旅行に続き、前日まで天気を読めない不安の中、初日を迎えました。

現地は、快晴とはいかないまでも、天気は良好。宿舎の前の草原で入館式、昼食を済ませて、さっそく、体験活動スタート。

昼のプログラムは2つ、アルプスアドベンチャーとチームビルディング。アルプスアドベンチャーでは、初級、中級、上級を自分で選んでチャレンジ。高所でのアクティビティに、最初は怖がりながらも、みんな果敢にチャレンジ。ジップラインでは、手放してチャレンジしている子も。インストラクターさんから感想を聞かれた時も、多くの子が楽しめたようでよかったです。

もう一つは、チームビルディング。インストラクターさんが進める多数のアクティビティにみんなで協力してチャレンジ。テンションが上がりすぎて、転んでしまったりする子も。見てて、ハラハラさせられる場面も多かったです。みんな楽しめたようです。

夜のプログラムは2つ。きもだめしとキャンプファイヤー。きもだめしでは、先生がそれぞれお化け役となり、館内のいろいろなところに待機。子どもたちは明日のカレーの食材を集めるために勇気を出してお化けのいる部屋に入ってカードをゲットするという取り組み。旅館の協力で、薄暗くなった館内を班で協力して回りながら、お化けに話しかけてくる子も(笑)。みんなで力を合わせて、食材を集めました。

キャンプファイヤーでは、借り人競争や、バースデーサークル、じゃんけん列車に52期生の主張など、焚火をかこみながら、みんなで大盛り上がり。予定の時間を大幅に押ししまい、周りの宿の明かりも消えかけたころにみんなで水平線を歌って終了。周りの人のことを考えて、終了後に、静かに宿に帰り、静かに就寝準備をし、しっかり就寝時間を守るみんなを見て、成長を感じました。

< 2日目 5月31日(金) >

2日目は、夜から降った雨の影響で、天候も微妙。学年レクも外でやるのか、中に変更するのかとても迷いました。朝食後、外の雨が少し緩まったので、前半は外、後半は中でやることに決めました。前半は増え鬼ごっこ。宿舎前の草原で朝とは思えない元気さで追いかっこ。終わるころに少し雨がちらついてきたので、終了して体育館へ。体育館では、もっていったソフトバレーボールを使ったクラス対抗ドッジボール大会。どちらのクラスも一進一退しながらの攻防に見ているこちらドキドキさせられました。

しっかり運動した後は、お楽しみの飯盒炊爨。外の天気はあいにくの雨でしたが、宿舎の方がテントの下に器材を用意してくれ、予定通りできました。思い思いに野菜を切ったり、薪を組んだり、個性を出しながらの飯盒炊爨。どんなカレーが出来るのか予想もつきません。薪を入れすぎて火柱が上がっている班もありましたが、中華はこれくらいの火力でやるから大丈夫と、頑張る姿にひやひや。飯盒で炊くお米、焚火での調理は、出来上がったかどうかの判断が難しかったとおもいますが、思い思いに仕上げ、見事に全班カレーが完成。おなか一杯食べました。

帰りのバスでは、みんな疲れて寝るのかと思いきや、終始、しりとりをしたり、連歌を読もうとしたりと、大盛り上がり。最後まで楽しむことに全力を注いでいました。



宿泊の疲れもあり、体調不良者も多く、学年閉鎖にはなってしまいましたが、みんなしっかり頑張っていました。今年の行事、来年の修学旅行でどんな姿を見せてくれるのか楽しみです。